

Una muestra en Ontinyent da a conocer las políticas de igualdad de la Universitat de València - Levante - 08/03/2016

LA COSTERA - LA CANAL - LA VAL - LA BARRIA

Día de la Dona 8 de

► CULTURA Y DEPORTE

Una muestra en Ontinyent da a conocer las políticas de igualdad de la Universitat de València

► El vicerrector Jorge Hermostilla inaugura la exposición en el Campus

LEVANTE-EMV ONTINYENT

El Campus Universitario de Ontinyent acoge desde ayer la exposición *Les polítiques d'igualtat i els estudis de gènere en la UV*, una muestra organizada por el vicerrectorado de Participación y Proyección Territorial de la Universitat de València en colaboración con el Instituto Universitario de Estudios de la Mujer y la Unidad de Igualdad. La muestra, que cuenta con 23 paneles tiene como objetivo dar a conocer la formación y la investigación en género existente en la Universitat de València, así como las políticas de igualdad que se implementan en la institución académica.

La muestra, que llega para complementar las actividades que impulsa el ayuntamiento en torno a la Setmana de la Dona, era visitada en su jornada inaugural por la primera teniente de alcal-



Regidores, vicerrector y otros cargos recorren la muestra, ayer.

de, Rebeca Torró; el regidor coordinador de Política para las Personas, Jaime Peris; el regidor de Educación, Óscar Borrell; Jorge Hermostilla, vicerrector de Participación y Proyección Territorial;

y José Cantó, en representación de la Facultad de Magisterio.

Rebeca Torró agradecía a la Universitat de València la cesión de la muestra, puesto que «para el Gobierno de Ontinyent el fomen-

to de las políticas de género es una cuestión transversal de todos los ámbitos de la sociedad, pero la importancia de las universidades pensamos que se clave por su tarea formativa en la ciudadanía. Y como muestra, hoy mismo [por ayer] la profesora Gabriela Moriana refuerza esta idea con una formación sobre Igualdad para el alumnado de Unisocietat», puso de relieve ayer la edil.

Hermostilla, quien destacaba el trabajo de las comisarias de la muestra, Ester Barberá, directora del Instituto Universitario de Estudios de la Dona, y Carmen Tomás, directora de la Unidad de Igualdad, exponía que a través de los diferentes paneles «se muestran los proyectos y las líneas de investigación llevadas a cabo por el Instituto Universitario de Estudios de la Mujer desde los años 70 hasta la actualidad, la formación tanto de grado como de posgrado y las publicaciones, congresos y otras actividades. Además, la exposición —recalcó el vicerrector— sirve para rendir tributo al trabajo diario de promoción de la igualdad que diariamente realizan las mujeres desde la universidad, tanto investigadoras como docentes o estudiantes». La muestra presenta, además, la labor que lleva a cabo la Unidad de Igualdad para hacer efectivo ese derecho.